

Preguntas y Respuestas:

Título del Seminario en línea: Lanzamiento del Módulo revisado de Preparación en materia de PTM de la Caja de Herramientas de PTM en emergencias

Idioma: español

Fecha: 23 de enero de 2025

Pregunta	Respuesta
¿Se puede descargar la Caja de Herramientas a dispositivos de almacenamiento externo?	Si es posible, se puede descargar en formato zip todos los módulos de una vez y guardar en nuestra computadora. La versión en español ya está disponible en https://cash-hub.org/wp-content/uploads/sites/3/2025/01/Toolkit-Zip-Download-Spanish.zip En ese link se puede descargar.
¿Cuánto dura el proceso de preparación en materia de PTM (CVAP)?	La recomendación del Movimiento después de la primera evaluación global que se hizo de la CVAP en 2021 es que fuese 3- 4 años el mínimo recomendado. Pero esto no es un proceso que empieza y acaba, la representación del proceso en la hoja de ruta de la CVAP es un símbolo de infinito, por tanto, la inversión inicial será de 3-4 años y después de esto se hará una evaluación y vera en qué nivel están y verán si quieren moverse a otro nivel o si donde están es suficiente para el PTM que implementan. Pero en todo caso, siempre hay que seguir en preparación ya que hay innovaciones tecnológicas y técnicas constantes que harán que una SN que utiliza PTM tenga siempre que renovarse y seguir invirtiendo para dar servicio optimo a las personas vulnerables.
¿Cuál es el papel de las PNSs en las fases de preparación?	El papel de las PNS en preparación para la CVAP es fundamental. Muchas SN que han formado parte del proceso de revisión de la CVAP y se han involucrado mucho en ello así que ya han estado ahí involucradas desde el inicio. Desde apoyo técnico, a apoyo financiero pasando por apoyo para la institucionalización de los, las PNSs, la FIRC y el CICR juegan un papel fundamental asegurando que los cuerpos de gobiernos y directivas de las SNs entienden y apoyan el PTM como herramienta preferida de respuesta. Otro papel muy importante de las PNSs, FIRC y CICR en este aspecto es la sensibilización de donantes, gobiernos, otros actores externos. El Movimiento debe apoyar CVAP tanto financiera como técnicamente.
¿Como se pueden encontrar los recursos necesarios para invertir en PTM?	Enlazando con la pregunta anterior, cada vez más y más vemos que los planes de acción en materia de preparación para PTM son financiados por diferentes actores del Movimiento, diferentes SNs, FIRC, CIRC...la SN tiene su plan de CVAP y los diferentes socios contribuyen técnica y financieramente a ese plan. Este modelo es al que se debe tender y es cada vez más común. Hay muchos programas que están muy relacionadas con CVAP, por ejemplo, programas de Acción Anticipatoria, Migración.... El proceso de preparación en PTM no es algo aislado, esta muy relacionado con diversas áreas organizativas de la SN y así debe entenderse. Todos estos sectores llevan PTM incluido y esto implica que las SNs deben trabajar en preparación para PTM. La preparación en materia de PTM implica una mejor global y a largo plazo de los sistemas y organizativos de la SN.